



Institut de recherche
sur les PME

LaRePE

CENTRE UNIVERSITAIRE
PME
CENTRE DU QUÉBEC
UQTR



CIRM

INVITATION / ACTIVITÉ GRATUITE

Les conférences INRPME 2018

Le jeudi 25 janvier 2018

Salle 0405, pavillon Desjardins-Hydro-Québec
Université du Québec à Trois-Rivières
3351, boul. des Forges, Trois-Rivières

Quand les PDG parlent de stratégie

**Conférencier : Professeur Louis Hébert
HEC Montréal**

Résumé de la présentation

En gestion stratégique, c'est le PDG qui est l'ultime responsable de la stratégie et de la performance de l'entreprise. À partir des propos recueillis lors d'entrevues avec 75 PDG québécois, nous explorerons leur perspective de cette responsabilité. Nous aborderons des questions comme « qu'est-ce que la stratégie », « qu'est-ce que le succès », et « qu'est-ce qu'un bon PDG ». Nous concluons avec un regard sur le futur et sur l'évolution des responsabilités stratégiques de la prochaine génération de PDG.

Cette présentation s'appuie sur une recherche réalisée avec la collaboration du Cercle des présidents dont le livre « *Paroles de PDG* » a été tiré.

12 h à 12 h 15 Apportez votre lunch et venez manger tout en discutant

12 h 15 à 13 h 30 Assistez à la présentation et participez à la période de questions



INSTITUT DE
RECHERCHE
SUR LES PME



[*louis.hebert@hec.ca*](mailto:louis.hebert@hec.ca)

Louis Hébert (PhD, University of Western Ontario) est professeur titulaire de stratégie et directeur des programmes EMBA et MBA à HEC Montréal.

Il possède une vaste expérience de l'enseignement de la stratégie et de la gestion internationale dans des programmes exécutifs, gradués et de MBA en Amérique du Nord, en Europe et en Asie. S'appuyant sur la méthode des cas, la qualité de son enseignement a été maintes fois reconnue, notamment au MBA de HEC Montréal où les étudiants lui ont décerné le prix du professeur de l'année à quatre reprises.

Comme chercheur, il s'intéresse aux stratégies de croissance et de développement international des entreprises et, notamment, au recours aux fusions, acquisitions et alliances stratégiques. Il a publié dans plusieurs revues internationales dont Journal of International Business Studies, Sloan Management Review, Journal of Business Research, Organization Studies, Management International Review, Gestion, Management International, Journal of High Technology Research and Advances in International Management. Ses publications lui ont valu de nombreux prix, dont le Temple/AIB 2006 Best Paper Award et le prestigieux « 1999 Journal of International Business Studies Decade Award » pour un article sur le contrôle et la performance des joint-ventures. D'ailleurs, deux de ses articles sont parmi les plus fréquemment cités parmi ceux publiés dans le Journal of International Business Studies. Il a récemment dirigé la publication de Paroles de PDG en collaboration avec plusieurs collègues de HEC Montréal.

Le professeur Hébert agit à titre de conseiller auprès de plusieurs entreprises du secteur privé et public. Il est notamment appelé à accompagner et supporter la haute direction de ces entreprises et organisations dans leur processus de réflexion stratégique. Il siège sur le conseil d'administration de Métix Inc. et jusqu'à récemment, était membre du conseil d'administration du CHU Ste-Justine et président du conseil de Chronométriq Inc. Enfin, il est fréquemment invité à commenter les actualités économiques et d'affaires dans les médias écrits et électroniques.